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An die Geschäftsführung der Bezirksvertretung Schildesche 
 
 
Thema 

A) „Neubau Martin-Niemöller-Gesamtschule: „Auswirkung der Baumschutzsatzung 
auf den Neubau der Martin-Niemöller-Gesamtschule“ Drucksache 5803/2020-2025 
 

B) „Neubau Martin-Niemöller-Gesamtschule“ Drucksache 5616/2020-2025 
 

 
Anfrage 

A) Anfrage der CDU Fraktion zur Sitzung der Bezirksvertretung Schildesche am 
16.03.2023“ 
 

B) Anfrage der CDU Fraktion zur Sitzung der Bezirksvertretung Schildesche am 
16.02.2023“ 

 
 
Frage zu A) 
Wie wirkt sich die Einführung der städtischen Baumschutzsatzung auf das Projekt des Neu-
baus der Martin-Niemöller-Gesamtschule hinsichtlich der zeitlichen Abfolge der Aufstellung 
des Bebauungsplans, Beginn der Arbeiten, der beschlossenen Bebauung sowie der Kosten 
des Projekts aus?  
 
Antwort ISB 
Bezogen auf zusätzliche Baumerhaltungen wird derzeit der Entwurf zur Martin-Niemöller-Gesamt-
schule in Absprache mit dem Umweltamt und dem Amt für Verkehr geprüft und dementsprechend 
mit Kosten hinterlegt. 
Es ist davon auszugehen, dass das Ergebnis Anfang April 2023 vorliegt.  
Nach Auswertung dieses Ergebnisses können verbindliche Aussagen zur zeitlichen Abfolge der Auf-
stellung des Bebauungsplans, zum Beginn der Arbeiten sowie der Kosten des Projektes gemacht 
werden.  
 
Zusatzfrage 1 zu A) 
Verringern sich durch die möglichen neuen Anpassungen die Nutzungsflächen der Schule? 
 
Antwort ISB 
Verweis auf die Beantwortung der Frage zu A)  
„Es ist davon auszugehen, dass das Ergebnis Anfang April 2023 vorliegt.“ 
Nach Auswertung dieses Ergebnisses können verbindliche Aussagen zu möglichen Anpassungen 
der Nutzflächen der Schule gemacht werden. 
 
Zusatzfrage 2 zu A) 
Kann der Grünstreifen östlich der Apfelstraße/westlich der geplanten neuen Bebauung, der 
bisher für eine mögliche Verlängerung der Linie 1 freigehalten und somit nicht (dauerhaft) 
dem Schulgelände zugeordnet wird, dem Planungsgebiet der neuen Schule zugeschlagen 
werden, da sich dort ebenfalls lt. städtischer Baumschutzsatzung schutzwürdige Bäume be-
finden, die für eine neue Bahnlinie nicht ohne Weiteres gefällt werden dürften?  
 
Antwort ISB 
Wenn die Planung der Linie 1 es zulässt, die Stadtbahn über die Apfelstraße zu führen, kann die 
Böschung inklusive dem Bereich der schützenswerten Bäume der Nutzfläche der Schule oder der 
Gemeinbedarfsfläche zugeschlagen werden. 
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Frage zu B) 
Wie sieht nach aktuellem Planungsstand der derzeitige Zeitplan zum Bau der neuen Martin-
Niemöller-Gesamtschule (beide Gebäude) hinsichtlich des zu beschließenden Bebauungs-
plans (Ziel war der Satzungsbeschluss im Frühjahr 2022), der einzelnen Bauabschnitte sowie 
der Fertigstellung aus, damit das Ziel der Eröffnung und Inbetriebnahme zum Schuljahr 
2026/2027 realisiert werden kann? 
 
Antwort ISB 
Verweis auf die Beantwortung der Frage zu A)  
 
Zusatzfrage 1 zu B) 
Von wann ist die letzte Kostenschätzung für das Gesamtprojekt - mit welchen Kosten wird 
derzeit seitens des ISB kalkuliert? 
 
Antwort ISB 
Verweis auf die Beantwortung der Frage zu A)  
 
Zusatzfrage 2 zu B) 
Ist es bei den Planungen weiterhin beabsichtigt, dass es zu keiner zwischenzeitlichen Unter-
bringung einiger Lerngruppen in Schulcontainern kommt? 
 
Antwort ISB 
Es ist derzeit nicht geplant, dass es zu einer zwischenzeitlichen Unterbringung einiger Lerngruppen 
in Schulcontainern kommt. 
 
 
 
i. A.      
 
 
 
 
Harodt 


